

# まちの話題いろいろ

## JICAボランティア派遣

3月23日(金)、JICAボランティア2017年度第4次隊の一員として、アフリカのルワンダ共和国に派遣される大橋美咲さん(金屋)が出発あいさつのため表敬訪問されました。

現地での活動内容は、給水施設の機能向上などのコミュニティ開発を行います。大橋さんは、「この活動は、幼い頃からの夢である発展途上国の発展に携わるための第一歩になると考えるので、現地でたくさん学び、帰国したとき、現地の情報を発信できるように精一杯頑張りたい」と意気込みを語りました。



出発のあいさつに訪れた大橋美咲さん(右)



「将来の夢はオリンピックに出ること」と語る大橋虹介さん(右)

## スノーボードハーフパイプ大会で好成績

4月9日(月)、YAMAZEN ROCK THE KIDS所属の大橋虹介さん(上多度小5年)が来庁し、スノーボードハーフパイプの大会結果を報告しました。

大橋さんは、両親の勧めでスノーボードを始め、スキー場で行われていたスノーボードハーフパイプの大会を生で見て一目惚れ、迷わずこの競技の世界へ飛び込みました。

今年2月には「FIS スノーボードジャパンカップ2018」などの多数の大会で優勝するなど輝かしい成績を残しています。

今後の抱負について、「大技を練習して、全日本の一般クラスで優勝したいです」と力強く語りました。

## いきいき交流会

現在、誰とも会話しない、近所づきあいをしない、困ったときに頼る人がいないなどの悩みを持つ人が増えています。そのような状況を防ぐため、高齢の人が楽しく学んで交流できる場を提供したいという思いから、3月27日(火)、町民会館で、「いきいき交流会」が開催されました。

交流会では、町地域包括支援センターによる認知症予防講座で身体を動かし、また、歌謡劇団てるてる座による歌謡ショーでは、楽しい音楽にあわせた手拍子でみんなが笑顔になりました。



思わず笑みがこぼれる町民の皆さん